

## Mardi 30 septembre 14

Il fait beau et chaud. (ca commence bien !

Samedi dernier, nous sommes allés dans le sud, aux Anses d'Arlets. Nous avons découvert les sources d'eau chaude « Dio ferré ». Nous nous rendons à la plage de petite Anse, puis après avoir reçus les indications d'un rasta, nous trouvons le sentier qui nous mène à la source. Un petit quart d'heure de marche et nous y voilà. C'est donc un bassin, petit bassin, même tout petit bassin, aménagé, dans lequel se trouve une eau à 35° arrivant de la source souterraine naturelle !

L'eau est un peu trouble, à cause de sa richesse en fer, mais c'est tout de même agréable de s'y asseoir en ayant une belle vue sur la mer. Les vagues viennent parfois s'éclater contre le bassin, histoire de se rafraichir (ben oui, elle n'est qu'à 28°C la mer caraïbe !)

Nous passons un peu de temps ici, mangeons notre morceau de poulet boucané en profitant du plein air !

Nous filons ensuite à Grande Anse, pas très loin, pour siroter un cocktail les pieds dans le sable à Ti-sable, un petit resto/ bar très agréable. Après une bonne coupe de glace et un cocktail de fruits, on s'en va à l'Anse Noire, toujours aux Anses d'Arlets.

Aujourd'hui pas le temps de partir avec le masque et le tuba découvrir les fonds marins (c'est ici que l'on voit régulièrement des tortues de mer et autres faune et flore sous marine !). Un petit plouf et nous partons (les moustiques attaquent !).

Retour au Marigot après une bonne journée de détente !

Dimanche, on choisi l'option routine, un petit tour à Tartane, Félix surf, moi je profite des copines et de la bronzette.

Voilà une nouvelle semaine qui s'achève !

A très vite pour les nouvelles ! Hésitez pas à nous envoyer un mail, une petite lettre ou même un petit commentaire, on est à chaque fois très heureux de recevoir de vos nouvelles !

A bientôt,

Bises ensoleillées !